

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis dan Pendekatan Penelitian

1. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (field research) yang bisa disebut penelitian empiris. (Moleong, 1999) Penelitian dilakukan secara mendalam dan mendetail terhadap suatu pokok bahasan tertentu dengan mempelajari secara detail dalam penggunaan sebuah fenomena dengan maksud untuk mencari kajian penemuan dilapangan, yang dalam hal ini adalah penyerapan tenaga kerja pada *home industry* konveksi eazywear perspektif ekonomi Islam.

2. Pendekatan Penelitian

Pendekatan yang digunakan penelitian ini ialah menggunakan penelitian yang bersifat deskriptif kualitatif. Penelitian kualitatif ialah salah satu prosedur penelitian yang memberikan sebuah pendeskripsian yang menghasilkan data deskriptif berupa lisan atau tulisan dan perilaku orang yang diamati.

B. Lokasi Penelitian

Penelitian ini akan dilakukan di Desa Mekar Raya, Kabupaten Banjar yakni di Home Industry konveksi Eazywear yang beralamatkan di Jalan Asang permai

No.Km 11.200, Mekar Raya, KecKertak Hanyar, Kabupaten Banjar, Kalimantan Selatan 70654.

Alasan penulis memilih lokasi penelitian ini, dikarenakan terlihatnya perkembangan yang terus menerus meningkat tiap tahunnya yang membuat banyaknya penyerapan tenaga kerja pada Home Industry konveksi Eazyewear

C. Subjek dan Objek Penelitian

Subjek penelitian adalah subjek yang dituju untuk diteliti oleh peneliti. Dalam penelitian ini yang menjadi subjek penelitian adalah *owner* atau karyawan di Home Industry Konveksi Eazyewear.

Objek penelitian adalah objek yang dijadikan penelitian atau yang menjadi titik perhatian suatu penelitian. Dalam penelitian ini objek penelitiannya meliputi bagaimana penyerapan tenaga kerja pada *Home Indutry* Konveksi Eazywear dalam perspektif ekonomi Islam.

D. Data dan Sumber Data

1. Data

- a. Data Primer adalah data yang diperoleh secara langsung melalui pengamatan dan wawancara dengan informan atau responden. Data primer dikumpulkan oleh peneliti untuk menjawab pertanyaan-pertanyaan penelitian.
- b. Data Sekunder adalah data tambahan berupa informasi yang akan melengkapi data primer. Data tambahan yang dimaksud adalah

meliputi dokumen atau arsip yang didapatkan dari berbagai sumber yang terkait dengan masalah yang akan diangkat.

2. Sumber Data

Sumber data dalam penelitian ini adalah :

informan : peimilik dan karyawan Home Indutry Konveksi Eazywear yang secara langsung memahami tentang bagaimana penyerapan tenaga kerja pada Home Indutry Konveksi Eazywear dalam perspektif ekonomi Islam.

Dokumen, yaitu berupa catatan-catatan atau arsip yang terdapat pada Home Indutry Konveksi Eazywear yang berhubungan dengan data yang di gali yaitu tentang bagaimana penyerapan tenaga kerja pada Home Indutry Konveksi Eazywear dalam perspektif ekonomi Islam.

E. Teknik Pengumpulan Data

Untuk mengumpulkan data yang diperlukan dalam penelitian ini maka penulis menggunakan beberapa teknik, yaitu :

- a. Observasi, adalah alat pengumpulan data yang sudah dilakukan dengan cara mengamati dan mencatat secara sistematis gejala-gejala yang di selidiki (Sidiq, 2019). Disamping itu observasi juga dimaksudkan untuk mencocokkan hasil wawancara dengan kenyataan yang ada, sejauh yang dapat dilihat serta untuk melihat langsung kenyataan yang tidak bisa diangkat melalui wawancara.
- b. Wawancara (*interview*), yaitu metode yang digunakan untuk data primer dengan memberikan pertanyaan dan langsung kepada para informan untuk

mendapatkan data dalam penelitian ini. Sebuah dialog yang dilakukan oleh pewawancara (*interviewer*) untuk memperoleh informasi dari terwawancara (*interviewee*) dengan teknik ini penulis melakukan percakapan atau dialog langsung dengan informan yang dapat memberikan informasi mengenai masalah-masalah yang diteliti sehingga diperoleh data yang diperlukan.

- c. Dokumentasi merupakan unsur yang dapat melengkapi wawancara. Dokumentasi adalah teknik pengumpulan data yang dapat mendukung penelitian melewati penelaahan data berupa laporan dan informasi dari dokumen resmi maupun tidak resmi atau gambar-gambar pendukung, serta referensi lainnya yang berguna untuk mendukung penelitian ini (Sidiq, 2019) Dokumentasi juga berarti sebagai suatu cara pengumpulan data yang menghasilkan catatan-catatan penting yang berhubungan dengan masalah penelitian sehingga akan diperoleh data yang lengkap, sah dan tidak berdasarkan pemikiran. (Basrowi & Suwandi, 2008) adapun penelitian dalam pengumpulan data dokumentasi untuk mendukung penelitian yang diperoleh dari rekaman hasil wawancara, dan foto yang mendukung penelitian.

F. Teknik Pengolahan Data

1. Koleksi data : Pada teknik pengolahan data ini peneliti mengumpulkan data hasil dari wawancara, observasi dan dokumentasi.
2. Pemeriksaan Data : Pada teknik pengolahan data ini peneliti melakukan koreksi atau memeriksa kelengkapan data yang terkumpul dan

memahaminya dengan teliti dan intens terhadap data yang di peroleh di lapangan dan menyempurnakannya apabila terdapat suatu kekurangan yang harus diperbaiki agar data yang di hasilkan valid.

3. Pengkategorisasian data : Pada teknik pengolahan data ini peneliti akan menyusun dan mengelompokkan semua data tentang objek penelitian agar dapat di kategorisasikan berdasarkan jenis dan urutan kronologis permasalahan penelitian agar dapat tersusun secara sistematis agar dapat kembali di analisis dengan mudah.
4. Deskripsi data : Pada teknik pengolahan data ini peneliti akan berusaha untuk menjelaskan data yang diperoleh yang sudah dilakukan pengkoreksian, pengkategorian dan penyempurnaan terhadap data tersebut dalam bentuk penggambaran kata-kata yang tidak mengubah maksud data aslinya sehinggalantinya dapat di interpretasikan dalam bentuk uraian agar dapat mudah dipahami dan di analisis kembali sesuai dengan data yang relevan dengan kajian penelitian.

G. Teknik Analisis Data

Analisis data merupakan suatu kegiatan penelitian dalam penganalisaan data yang sudah di peroleh melalui teknik pengumpulan data yang digunakan, kegiatan ini merupakan inti dari penelitian yang akan memberikan hasil dari suatu penelitian sehingga informasi yang didapat mudah dipahami dan menjadi bahan informasi yang dapat digunakan.

Model analisis data dalam penelitian ini mengikiti konsep yang diberikan miles dan Hubermen dalam 3 tahapan (A & J, 2018)

1. Reduksi data (pemilihan data) : Reduksi data adalah suatu bentuk analisis yang memfokuskan pada data yang diperlukan saja atau relevan dengan penelitian. Dalam hal ini peneliti mereduksi data yang telah terkumpul dengan memilih data–data yang sesuai dengan kajian lalu dilakukan penyusunan kembali atas data relevan tersebut sesuai kronologis pertanyaan penelitian agar dapat disajikan dan dilakukan penarikan kesimpulan sehinggadata yang di reduksi dapat memberikan gambaran yang detail tentang hasil penelitian.
2. Penyajian data : Penyajian data merupakan kumpulan informasi dari data- data relevan yang disusun dan selanjutnya dapat terjadi penarikan kesimpulan agar mudah di pahami. Pada penyajian data ini data yang di susun harus mampu menjawab pertanyaan penelitian. Untuk itu dalam langkah ini peneliti menyajikan data yang disusun dalam bentuk teks deskriptif yang menyeluruh berdasarkan hasil penelitian kemudian di verifikasi.
3. Penarikan kesimpulan atau verifikasi : Penarikan kesimpulan atau verifikasi adalah langkah terakhir dalam analisis data agar dapat memberikan makna terhadap data yang di analisis. Kesimpulan di ambil dari hasil temuan yang telah di analisis menggunakan langkah-langkah sebelumnya. Bentuk penarikan kesimpulan disajikan dalam bentuk deskriptif yang berlandaskan pada kajian penelitian.

H. Tahapan Penelitian

Tahapan penyelesaian pada skripsi ini sampai mana di munaqasahkanmenempuh beberapa tahapan berikut, yakni :

1. Tahapan Pendahuluan

Tahapan pertama pendahuluan dilakukan dengan merencanakan permasalahan yang akan di teliti dengan mengidentifikasinya dan melakukan pra observasi ke lapangan yang peneliti lakukan pada tanggal 18 juli – 18 semptember 2022. Untuk lebih memperjelas dan mempertajam arah penelitian ini dan kelayakan penelitian serta hal lain yang belum jelas untuk didiskusikan dengandosen penasihat dan meminta persetujuan agar dapat dimasukan ke biro skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam untuk bisa dimunaqasahkan.

2. Tahapan Pengumpulan Data

Tahapan kedua yakni mengumpulkan data dalam rangka terselesaikannya skripsi ini yang terlebih dahulu harus meminta surat izin riset agar dapat melakukan penelitian di lapangan menggunakan beberapa teknik dalam pengumpulan data yang diperlukan.

3. Tahapan Penguolahan Data dan Analisis Data

Tahapan ketiga yakni mengolah data-data yang sudah diperoleh melewati teknik koleksi data, editing data,

kategorisasi data dan interpretasi data, yang peneliti lakukan sejak tanggal 18 Juli 2022 atau setelah diterimanya surat perizinan riset. Dimana setelah data diolah tersebut dilakukanlah analisis terhadap data yang diolah dengan menelaah secara mendalam atas hasil penelitian berdasarkan kajian teoritis yang telah disusun.

4. Tahapan Penyusunan Akhir (Penyempurnaan)

Pada tahap akhir ini hasil penelitian disusun berdasarkan hasil penelitian yang sudah di peroleh sesuai dengan sistematika penulisan, yang selanjutnya akan dikonsultasikan kembali kepada dosen penasihat hingga penelitian ini di anggap baik dan layak dijadikan karya tulis ilmiah dalam bentuk skripsi dan dapat dimunaqasahkan di hadapan tim pengguji skripsi.